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Резюме. Изучалась динамика показателей обмена фосфоинозитидов в процессе заживления полнослойных хирургических ран кожи при использовании электропунктуры. Доказано, что воздействие на точку активности GI-4 приводит к сокращению общих сроков заживления, так как при гидролизе полифосфоинозитидов образуются различные вторичные мессенджеры (инозитол-1,3,4-трифосфаты, инозитол-1,4,5-трифосфаты), которые регулируют функциональную активность клеток, последовательно сменяющих друг друга в ходе восстановления повреждения.

Abstract. The dynamics of phosphoinozitidal metabolism indexes in process of healing of the skin wound after acupuncture influence was studied. The shortening of the healing duration in acupuncture of GI-4 pointer was observed. That is after-effect of the formation of different secondary messengers during the hydrolysis  of polyphosphoinozitides.Inozitol-1,3,4-phosphates and inozitol-1,4,5-phosphates regulate the functional activity Of cells taking part in repairing process.
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